

08.09.2020

Erfolgreiche Start-ups gesucht! Jetzt beim KfW Award Gründen 2020 bewerben!

KfW AWARD 2020 GRÜNDEN



Bis zum 23. September können sich Start-ups um den KfW Award Gründen 2020 noch bewerben. Die KfW Bankengruppe zeichnet mit diesem renommierten Wettbewerb junge Unternehmen aus ganz Deutschland aus, die für ihre Ideen und ihren Mut öffentliche Anerkennung erfahren sollen. Der Wettbewerb richtet sich an Unternehmen bzw. Unternehmensnachfolger ab Gründungsjahr 2015. Insgesamt wird ein Preisgeld in Höhe von 30.000 Euro vergeben.

Weitere Informationen finden Interessierte im [Leitfaden](#) oder hier: <https://gc20.kfw-awards.de/#/>

Die Bewerbung erfolgt online unter <https://gc20.kfw-awards.de/#/bewerbung/anmeldung>